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Sou hoje o Secretário Geral do 
PSDB de Campinas. O partido 
ressurgiu no cenário municipal 
desde a última eleição para 
prefeito, quando fez aliança com 
o PSB indicando o candidato a 
vice-prefeito.

Na última eleição, o partido teve 
um desempenho excelente, 
em grande parte pela quase 
totalidade dos vereadores 
apoiarem as duas maiores 
lideranças do PSDB Campineiro: 
Carlos Sampaio e Célia Leão.

Nunca antes na história do 
partido essa união esteve tão 
forte. A consequência: as vitórias 
dos dois deputados, além de 

Alckmin, Serra e Aécio na cidade.

Só para lembrar, no primeiro 
turno tivemos no município:

Carlos Sampaio: 110.623 votos

Célia Leão: 47.306 votos

José Serra: 237.495 votos

Geraldo Alckmin: 260.319 votos

Aécio Neves: 233.539 votos e 
no 2º turno 365.046 votos

Todos os candidatos ficaram em 
primeiro lugar em Campinas.

Isso mostra a força do partido 

na cidade. Um partido que 
tem história de governança, de 
proximidade com o povo e com 
a moralidade pública. É assim 
que enxergamos a política. É 
assim que queremos o partido 
na cidade, cada vez mais forte e 
representativo.

Quero, nessa prestação de 
contas, mostrar um pouco 
do meu trabalho nesses dois 
primeiros anos e reforçar que 
continuarei a honrar os votos 
que recebi. Quero que você, que 
acreditou em nosso mandato, 
tenha orgulho do vereador que 
ajudou a eleger.

Muito obrigado e conte sempre comigo.
Marcos Bernardelli
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disseram

CARLOS SAMPAIO 
Deputado Federal 

Marcos Bernardelli foi um dos 
responsáveis pelo resgate do 
PSDB campineiro. Na Câmara 
de Vereadores, sua atuação em 
defesa dos direitos do cidadão, 
aliada à prática da licitude no 
serviço público, é exemplo para 
todos os homens públicos deste 
país. Eu tenho muito orgulho 
de caminhar lado a lado com o 
Vereador Marcos Bernardelli na 
luta pela prática de uma política 
do bem. 

CÉLIA LEÃO
Deputada Estadual

Marcos Bernardelli, com todo o 
seu tamanho, tem um coração 
maior ainda quando se trata de 
ajudar as pessoas. A gente vê isso 
em sua atuação na Câmara, em 
sua vida pessoal e profissional. 
Recentemente, conquistou na 
justiça o direito ao transporte 
público com dignidade e 
gratuito para crianças com 
necessidades especiais (CCP / 
ADACAMP / CEI / APAE). É um 
homem que briga muito pelas 
causas do bem.

JONAS DONIZETTE 
Prefeito

O Bernardelli é daquelas pessoas 
que não sabem fazer as coisas 
mais ou menos. Com ele é tudo 
sem rodeios. Eu destacaria, entre 
tantas coisas positivas do seu 
mandato, o exemplo de como 
deve ser uma aliança política 
na prática. Aqui em Campinas, 
o PSB e o PSDB têm convivido 
harmonicamente e mostrado a 
todos que é possível fazer uma 
boa política.
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Indicações: 144

Moções:20

Projetos de Decreto Legislativo: 14

Projetos de Lei Complementar:8

Projetos de Lei Ordinária: 27

Protocolados: 61

Requerimentos:59
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Gastos no
Gabinete

Em relação ao combustível, o vereador utiliza muito o carro pessoal. E em relação à 
informação aos munícipes, o gabinete do vereador utiliza o meio eletrônico (e-mail).

Combustível:
Cota/ano: 4.440 litros                 

Correspondência:
Cota/ano: 48.000 cartas            

617
litros

657
litros

2013 2014

243
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HIPERMERCADOS
E SUPERMERCADOS
Proibição dos hipermercados, 
supermercados e 
estabelecimentos similares 
de Campinas, de utilizarem 
carrinhos de mão como 
bloqueadores de passagem 
nos caixas que não estejam 
em funcionamento, facilitando 
assim a evacuação do local em 
caso de emergência.

DESCOMPLICANDO
Simplificação das normas e 
agilidade nos procedimentos 
para a Licença de Funcionamento 
para imóveis não residenciais 
e com áreas menores de 1.000 
m2. Com isso, a exigência de 
Habite-se, Auto de Vistoria, 
Alvará de Conservação, Auto 
de Conclusão e Auto de 
Regularização foi substituída 
pelo Laudo de Habitabilidade 
e Auto de Vistoria do Corpo de 
Bombeiros.

AUTORIZAÇÃO DE CRIAÇÃO 
DE EMPRESA
Autoriza o município a criar 
uma empresa para coleta, 
tratamento, reciclagem e 
destinação de resíduos sólidos 
de Municípios Associados S.A., 
nos moldes da Sanasa. Projeto 
assinado com outro vereador.

MUSEU DE ESPORTES
O Museu Municipal de Esportes 
passa a ser subordinado 
à Secretaria Municipal de 
Esportes, e não mais à Secretaria 
de Cultura.

TRABALHO ESCRAVO
Impõe sanções administrativas 
como: lacração do 
estabelecimento, cassação do 
alvará de funcionamento pelo 
prazo de 5 anos, proibição de 
contratar com o Poder Público 
do município pelo prazo de 5 
anos, e multa de 20.000 UFICs a 

empresa que comprovadamente 
esteja envolvida com utilização 
de trabalho análogo ao de 
escravo no município.

ICMS PARA ENTIDADES
Cria em Campinas o sistema 
de arrecadação de doações de 
créditos do ICMS para entidades 
de assistência social e da área da 
saúde. Assim, essas entidades 
poderão se beneficiar no 
Programa da Nota Fiscal Paulista 
através da doação de cupons 
fiscais, sem a identificação do 
consumidor.

CONTROLE NOS ALIMENTOS
Regulamentação da atividade 
de comércio de alimentos 
em vias e áreas públicas 
de Campinas. O objetivo é 
organizar, controlar e fiscalizar 
para oferecer aos consumidores, 
e à população em geral, um 
controle adequado sobre os 
alimentos comercializados nas 
ruas de Campinas.

Projetos 
deLei
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INCENTIVOS FISCAIS
Emenda assinada com outro 
vereador no Projeto de Lei 
275/2014 que dispõe sobre a 
concessão de incentivos fiscais 
no município de Campinas 
para preservar a livre e leal 
concorrência, bem como o 
equilíbrio mercadológico, 
evitando que empresas sejam 
beneficiadas exclusivamente em 
razão do poder econômico.

TRANSPORTE AO
INCAPACITADO E AO
ACOMPANHANTE
Ampliou o benefício da 
gratuidade no transporte 
coletivo ao incapacitado 
por deficiência, abrangendo 
também seu acompanhante, 
mesmo sem a sua presença. 
Muitas vezes, o acompanhante 
do incapacitado pagava a 
passagem do transporte 
coletivo, mesmo indo buscar 
o incapacitado na escola, no 
médico, no hospital. Com esse 
projeto, faz-se justiça social 
inserindo-os na plena cidadania.

DE ANALÓGICO
PARA DIGITAL
Projeto revoga a Lei que 
limitava o gabarito de altura 
máxima das construções 
em terrenos localizados nos 
corredores de ligações radio-
visilidade do sistema nacional de 
telecomunicações. Essa Lei era 
de 1986, quando o sistema era 
analógico. Hoje, como se opera 
no sistema digital, não tem mais 
sentido essa lei que somente 
atrasa novos investimentos na 
cidade.

RESPONSABILIDADE
 SOMENTE AO PROPRIETÁRIO
Em conjunto com outro 
vereador, esse Projeto altera a 
Lei 125/14 e impõe obrigações 
quanto à limpeza dos imóveis 
não utilizados, com vistas à 
preservação da saúde pública 
somente ao proprietário, o titular 
de domínio útil ou possuidor 
de imóveis não utilizados 
ou subutilizados, de modo 
a impedir a proliferação de 
animais e insetos transmissores 
de doenças, a contaminação 

do meio ambiente, a prática 
de crimes e situações nocivas à 
sociedade.

PLANO DE CARGOS NO 
MAGISTÉRIO
Emenda assinada com outro 
vereador ao Projeto de Lei 
32/2013 sobre o Plano de 
Cargos, Carreiras e vencimentos 
do Magistério Público Municipal, 
concedendo ao professor de 
educação infantil PEB I a opção 
também de Jornada Integral I.

ARCO-ÍRIS
Dia comemorativo da Ordem 
Internacional Arco-Íris para 
Meninas - 06 de abril (ORDEM 
PARA MAÇONICA).

FILHAS DE JÓ
Dia comemorativo das Filhas de 
Jó - 09 de março (ORDEM PARA 
MAÇONICA).

DEMOLAY
Dia comemorativo do DeMolay 
-18 de março (ORDEM PARA 
MAÇONICA).
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.IMPACTO LEGAL
Junto com outros vereadores, 
propôs emendas ao Projeto 
de Lei 24/12 que dispõe 
sobre os procedimentos para 
o licenciamento e controle 
ambiental de empreendimentos 
e atividades de impacto local.

MAIS HIGIENE
Projeto obriga os 
hipermercados, supermercados 
e estabelecimentos congêneres 
a realizarem a higienização 
periódica dos carrinhos, 
cestas ou outros utensílios 
para acondicionamento de 
mercadorias.

FLEXIBILIZANDO
Emenda que possibilita a 
várias ruas de Campinas 
serem destinadas,  parcial ou 
totalmente, a usos: comerciais, 
de serviços, institucionais e 
industriais, desde que observadas 
as condições estabelecidas por 
Lei Complementar. Algumas 
ruas beneficiadas: Barreto Leme, 
Vital Brasil, Soldado Percílio 
Neto, Aglair Buratto Villas 
Boas, Avenida Heitor Penteado, 
Castro Alves e Almeida Garret.

UTILIDADE PÚBLICA
Declarado órgão de utilidade 
pública municipal o Centro de 
Desenvolvimento Integral Bom 
Pastor, a Associação Augusta e 
Respeitável Loja Maçônica Nove 
de Julho-264.

BOTANDO ORDEM NA CASA
Ementa que acrescenta na Lei 
8.732/96 o inciso IV, no artigo 
1o, para que as empresas 
proprietárias de caçambas 
estáticas, coletoras de entulho, 
apresentem junto à SETEC a 
documentação de inscrição 
cadastral (DIC) no município 
de Campinas. Essa medida 
regulamenta o trabalho de 
empresas cadastradas em outros 
municípios, que deixavam de 
recolher taxas e impostos, além 
de não poderem ser autuadas 
pelo município quando em 
desconformidade com a 
legislação aplicável.

REVOLUÇÃO DE 32
Ementa solicita a introdução no 
currículo das escolas municipais 
e particulares, na disciplina 
de História, o estudo sobre a 
Revolução Constitucionalista de 

1932. Entende o vereador que 
a história não deve se resumir 
somente ao dia 9 de julho, onde 
se comemora o feriado estadual.

CAMPOS SALES
Ementa, junto com outro 
vereador, onde a Câmara 
deverá providenciar uma placa 
e um busto com a denominação 
Complexo Manuel Ferraz de 
Campos Sales, e instalá-la 
externamente em lugar de 
destaque nas instalações da 
Câmara Municipal de Campinas.

POLUIÇÃO VISUAL
Projeto de Lei proíbe a cobrança 
pelas empresas de energia, 
telecomunicações e afins na 
redisposição de postes e cabos 
do município. Esse projeto 
também pede a substituição dos 
postes de madeira e determina 
o compartilhamento da rede de 
posteamento pelas empresas 
concessionárias, garantindo 
uma melhora na poluição visual.
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FEIRAS LIVRES
Bernardelli solicitou ao 
presidente da SETEC a 
instalação de placas indicativas 
de funcionamento das feiras 
livres no município. As placas 
devem conter o horário de 
funcionamento e informações 
sobre o tráfego no local.

PONTE SOBRE O ANHUMAS
Indicação ao prefeito para a 
construção de ponto sobre o 
Córrego Anhumas, ligando a 
rua Rosa de Gusmão, na vila 
Nogueira, com a avenida em 
construção que ligará a região 
do Galleria Shopping com a 
avenida Nossa Senhora de 
Fátima.

LIMPEZA NO ITAJAÍ II
Indicação para a limpeza e 
manutenção de passeio público 
no entorno do Ginásio Jorge 
Mendonça, no Parque Itajaí II.

FAZENDA MONTE D’ESTE
Indicação para a inclusão da 
Gleba G-5 da Fazenda Monte 
d’Este, inserida na Macrozona 2, 
Área de Planejamento 2, como 
área descrita e urbana de nosso 
município.

EXPEDICIONÁRIOS 
CAMPINEIROS
Indicação para que seja 
providenciada a inclusão de 
subvenção anual à Associação 
dos Expedicionários 
Campineiros, conforme Lei de 
1954, que nunca se cumpriu.

ATIBAIA LIMPO
Indicação, em virtude da longa 
estiagem, para a limpeza do leito 
do rio Atibaia, que encontra-se 
praticamente seco, retirando 
todo o lixo, entulho, carcaças de 
automóveis, pneus etc.

TRIBUNAL ARBITRAL
Por ser o projeto de iniciativa 

do Executivo, o vereador fez 
a indicação para constituir o 
Tribunal Arbitral do Município de 
Campinas para resolver questões 
litigiosas envolvendo direito 
patrimonial, especialmente 
direitos do consumidor.

POSTO DE SAÚDE DO 
TAQUARAL
Indicação para remodelação 
do Posto de Saúde do bairro 
Taquaral, que atende vários 
bairros/munícipes da região.

HOSPITAL INFANTIL
Devido ao número insuficiente 
de leitos hospitalares e 
UTIs, indicação em caráter 
emergencial para que o 
imóvel no Pq. Italia/ao lado da 
Delegacia da Receita Federal 
seja utilizado para a instalação 
de Hospital Municipal Infantil.

Apontandocaminhos
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Atendendo ao pedido do 
vereador Marcos Bernardelli, o 
deputado federal Carlos Sampaio 
apresentou uma emenda ao 
Orçamento Geral da União no 
valor de R$ 4.500.000,00 para 
serem utilizados na reforma, 
ampliação e aparelhamento de 
15 praças em Campinas:

Praça de Esportes Salvador 
Lombardi Neto (Jd. Eulina)

Praça de Esportes Dr. Roberto 
Ângelo Barbosa (Vila 31 de 
Março)

Praça de Esportes Dr. Carlos 
Andrade Pinto  (Sousas)

Praça de Esportes Dr. Edgar 
Ariani (Novo Cambuí)

Praça de Esportes Tancredão 
(Novo Campos Elíseos)

Praça de Esportes Vila União 
(Vila União)

Centro Esportivo Brasil de 
Oliveira (Vila Pe. Manoel de 
Nóbrega)

Centro de Lazer Ferdinando Tilli 
(Pq. Valença)

Ginásio de Esportes Rogê 
Ferreira (São Bernardo)

Praça de Esportes Pompeu de 
Vitto (Jd. Nova Europa)

Praça de Esportes Sarkis 
Salamene (Jd. Leonor)

Praça de Esportes Dorival Daniel 
Waetge (Vila Formosa)

Praça de Esportes Orestes 
Laércio Aulicínio (Jd. Santa 
Mônica)

Centro de Convivência 
Integrado de Cultura, Esportes 
e Lazer (Vila Boa Vista)

Verbas para
recuperaçãoPraçasde
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Desde sua campanha, Marcos 
Bernardelli assumiu um 
compromisso mais específico 
com o centro e bairros próximos. 
Segundo ele, todo mundo dizia 
que cuidava. Mas a área central 
foi aos poucos se degradando.

Assim, desde que foi eleito, tem 
trabalhado para a revitalização 
do centro. Para ele, a mudança 
não começará em 2015. Ela 
já começou quando a atual 
administração conseguiu retirar 
a maioria das crianças que 
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ficavam pedindo dinheiro no 
centro. Eram cerca de 200. 
Hoje, são poucas e o trabalho 
continua para encaminhá-las 
para suas famílias e/ou abrigos 
adequados.

Participante da comissão de 
estudos para revitalização do 
centro, o vereador Marcos 
Bernardelli fez, juntamente com 
outros vereadores, uma emenda 
no projeto para a despoluição 
visual, principalmente da Avenida 
Francisco Glicério e Rua Campos 

Sales, aterrando toda a fiação 

aérea, com alargamento da 

calçada em seu lado esquerdo, 

novos pontos de ônibus e 

estações de transferência, novo 

paisagismo e padronização das 

bancas de alimentação e outros 

tipo de comércio.

A simples retirada de uma banca 

na Glicério mostra o efeito que 

um projeto bem executado trará 

ao centro.

cada dia
O centro 
nosso de
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Marcos Bernardelli é autor do 
projeto que regulamenta, no 
âmbito municipal, disposições 
do Código Civil Brasileiro para 
constatação, encampação, 
arrecadação e posterior 
transferência de imóvel urbano 
abandonado ao Poder Público 
Municipal.

Para que o imóvel seja 
considerado como abandonado 
é necessário que inexista ou 
tenha cessado atos de posse 

U
S

O
 E

 O
C

U
PA

Ç
Ã

O
 D

O
 S

O
LO

do proprietário ou de terceiros, 
fazendo presumir a intenção 
do proprietário de não mais 
conservá-lo em seu patrimônio.

Conforme resultados apontados 
pelo Censo do IBGE de 2010, 
Campinas possui mais de 26 
mil imóveis particulares não 
ocupados/vagos, ou seja, que 
não estão sendo ocupados, 
sequer ocasionalmente.

Obedecendo-se     todas       as

etapas da lei, trata-se 

de valioso instrumento 

jurídico disponibilizado à 

Administração Pública para 

o melhor aproveitamento 

dos equipamentos urbanos 

existentes, possibilitando a 

implementação de políticas 

de planejamento de uso e 

ocupação do solo, regularização 

fundiária e diminuição do déficit 

habitacional.

arrojado
Imóveis abandonados:
Um projeto
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Marcos Bernardelli solicitou ao 

Secretário de Serviços Públicos, 

Ernesto Paulella, a reforma 

e a adequação da Praça Luís 

de Camões, localizada na Rua 

Saldanha Marinho, em frente 

ao Hospital Beneficência 

Portuguesa.

Também pediu a revitalização 

e manutenção na Praça de 

Esportes do Jardim Planalto, 

atendendo uma reivindicação 

dos moradores do bairro. Outra 

praça que mereceu a atenção 

do vereador foi a do Jardim das 

Oliveiras que, além da limpeza, 

foi solicitada a reinstalação de 

um poste de iluminação para 

diminuir a insegurança na área.

Através de moradores do 

entorno, também foi solicitada e 

atendida a recuperação da Praça 

Carlos Gomes, no centro.

cidade
Cuidando 
da



Marcos Bernardelli | Vereador 15

construçãocivil
C

U
ID

A
D

O
S

 C
O

M
 

  
  

  
  

  
 O

S
 T

R
A

B
A

LH
A

D
O

R
E

S

Como relator da Comissão 

Especial de Estudos com Foco 

nas Condições de Segurança dos 

Trabalhadores da Construção 

Civil, teve seu relatório aprovado 

por unanimidade e encaminhado 

para todas as esferas do poder, 

dada a situação terrível em que 

se encontra a fiscalização. Esta 

falha tem permitido condições 

análogas à escravidão: em 

Campinas, foram registrados 27 

casos no ano de 2010, 36 em 

2011 e 36 em 2012. Para Marcos 

Bernardelli, é inadmissível que 

ainda tenhamos de conviver 

com situações como esta.

E para contribuir com a 

erradicação deste problema 

em Campinas, Bernardelli 

protocolou o Projeto de 

Lei Complementar (PLC 

52/2013) que impõe sanções 

administrativas à empresa 

comprovadamente envolvida 

com utilização de trabalho 

análogo ao escravo no município. 

O projeto foi aprovado por 

unanimidade.

O trabalho da comissão, 

que contou com mais dois 

vereadores, possibilitou o 

aumento de fiscalização por 

parte do município.

Condições de segurança 
dos trabalhadores da 
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Marcos Bernardelli votou 

favorável a alteração da Lei 4.515 

de 1975, que cria condições 

para que a Associação Atlética 

Ponte Preta possa estabelecer 

parceria para construção da nova 

arena, sem prejuízos futuros. A 

alteração da lei deixa claro que 

“a doação passa a ser gravada 

com cláusula de inalienabilidade 

e de impenhorabilidade, sempre 

permanecendo a donatária 

como proprietária”.

O vereador ressaltou que o 

mesmo tratamento dado à 

Ponte Preta será concedido ao 

Guarani Futebol Clube, caso 

venha a estabelecer parceria e/

ou necessitar de tal recurso.

campineiro
Jogando na defesa
do futebol
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Nova ponte para melhorar o 
acesso a Sousas e Joaquim 
Egídio

Marcos Bernardelli, com o 
apoio do engenheiro Cleiton 
Luiz de Souza, diretor regional 
do DER, realizou o estudo que 
apontou a reconstrução de 
uma ponte, destruída durante 
a Revolução de 1932, como a 
melhor alternativa para amenizar 
as dificuldades de mobilidade 
enfrentadas na região.

O prefeito Jonas Donizette 
externou sua integral 
concordância com o projeto 

apresentado. O vereador Marcos 
Bernardelli também solicitou, 
através de moção da Câmara 
e de ofício ao deputado Carlos 
Sampaio, que ele intercedesse 
junto ao governador Geraldo 
Alckmin para a liberação de R$ 
2.400.000,00 para a reconstrução 
da ponte.

Portal em Sousas
O vereador Marcos Bernardelli 
fez uma indicação ao prefeito 
Jonas Donizette para que seja 
providenciada a construção de 
um Portal, bem como uma base 
da Guarda Municipal e Posto de 
Informações na avenida Heitor 

Penteado, em frente à Sanasa no 
distrito de Sousas.

Posto de Saúde em Sousas
Marcos Bernardelli fez uma 
indicação em 2013 ao prefeito 
Jonas Donizette para a reparação 
no telhado do Posto de Saúde 
em Sousas, localizado no Jardim 
Conceição.

Mais Sousas
O vereador Marcos Bernardelli 
também teve participação 
decisiva quanto aos locais: do 
Ambiente Musical -  o Coreto 
e ainda o da nova Praça na 
Thomaz Alves.

SousasRegião de
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esportequem ajuda o
Menos IPTU para

O vereador Marcos Bernardelli, 

juntamente com outro vereador, 

além de votar favorável  ao 

programa de regularização fiscal 

dos clubes (REFIS/CLUBES), 

aprovou uma emenda ao 

Projeto de Lei do Executivo 

concedendo desconto de 

85% no IPTU nos exercícios de 

2015 e seguintes, enquanto os 

clubes exercerem atividades 

esportivas e contribuirem para o 

desenvolvimento do esporte.
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Marcos Bernardelli foi enfático 
ao requerer apuração de todos 
os prejuízos dos danos causados 
pelos manifestantes no Plenário 
da Câmara no dia 7 de agosto 
de 2013. Bernardelli, defensor 
dos direitos do cidadão, não 
se conformou com a atitude 
de uma minoria que atingiu 

instituições
Resgatando o respeito às

diretamente a democracia ao 
invadir a Câmara Municipal.

O vereador pediu, na época, 
que fossem apuradas as 
consequências do ato insano 
dos invasores e que fosse 
ajuizada ação de indenização por 
dano moral e material em face 

dos envolvidos identificados 
e aos representantes legais 
dos menores que também 
participaram do ato.

Bernardelli acompanha de perto 
o processo crime instaurado 
contra os mais de 100 vândalos 
que invadiram a Câmara.
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Marcos Bernardelli foi presidente 
da Comissão Especial de 
Estudos que analisou e verificou 
as permissões de uso de imóveis 
do município por associações, 
entidades assistenciais, 
agremiações etc.

Foram realizadas visitas a 107 
imóveis que tinham permissão 
da prefeitura. Desse total, 
89 funcionam conforme a 
permissão. Do restante, alguns 
não tinham qualquer edificação, 
outros não foram localizados 

na área indicada. Contatou-
se também que alguns 
permissionários mudaram de 
local e outros o acesso ficou 
prejudicado. Apurou-se inclusive 
que um dos imóveis dado em 
permissão estava sendo utilizado 
de forma indevida (sendo 
alugado para eventos).

O resultado prático dessa ação:  
imóveis serão resgatados ao 
município novamente. É o caso 
por exemplo de um imóvel 
de 8.200m2, na Rua Serra do 

município
Resgatando propriedades do 

Mirante,  onde funcionou a sede 
do serviço de vigilância da ACIC, 
perto da linha férrea. A sugestão 
do vereador Marcos Bernardelli 
é que o imóvel seja adaptado 
para uma nova UBS.

Outro imóvel fica no Parque 
Itália. São mais de 9.000m2 
que estava cedido para o 
Grêmio Recreativo, esportivo, 
Beneficente e Cultural Parque 
Itália. Bernardelli sugeriu que o 
local seja anexado ao Hospital 
Mário Gatti.
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Acionando a EMTU
Transporte Ligado
Marcos Bernardelli tomou pra si 
a luta de fazer valer na prática um 
direito aos mais necessitados. 
Como advogado que é, entrou 
na Justiça contra a Empresa 
Metropolitana de Transportes 
Urbanos de São Paulo (EMTU/
SP) para garantir  aos portadores 
de enfermidades como paralisia 
cerebral e várias síndromes, 
um transporte especial no 
atendimento terapêutico e 
pedagógico especializado a 
que tem direito essas pessoas. 
Bernardelli já conseguiu várias 
liminares na Justiça para esse 
atendimento.

 
 
Ação Popular contra Dilma 
Roussef, BNDES e  Renan 
Calheiros
Atento ao que acontece também 
no cenário nacional, Marcos 
Bernardelli e Guztavo Zuccato 
entraram com uma Ação Popular  
contra a presidenta Dilma 
Roussef, o Banco Nacional de 
Desenvolvimento Econômico e 
Social (BNDES) e o presidente 

em exercício do Congresso 
Nacional, Renan Calheiros.

Segundo a ação, o Brasil firmou 
acordos bilaterais com diversos 
países, entre eles, Bolívia, Cuba 
e Equador, pelos quais foram 
concedidos “empréstimos” 
financeiros através do BNDES. 
Sem a absoluta ausência de 
publicidade oficial, esses atos 
internacionais acarretaram 
encargos e compromissos 
pesados ao patrimônio nacional, 
atingindo astronômicas cifras de 
dezenas de bilhões de dólares 
americanos.

Isso tudo aconteceu sem a 
autorização do Congresso 
Nacional, conforme exige a 
Constituição Brasileira.  No caso 
de Renan, ele se torna conivente 
ao omitir em dar cumprimento à 
nossa Carta Magna.

Assim, a Ação Popular 
proposta, na defesa do 
patrimônio público, requer:
-  a suspensão liminar de toda 
e qualquer remessa de recursos 
para empréstimo financiado 
pelo BNDES, não referendado 

vereançaMuito além da
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pelo Congresso Nacional, até 
o julgamento final da ação, sob 
pena de responsabilidade civil, 
penal e administrativa em caso 
de insistência.

- mandar citar e intimar os co-
réus para apresentarem a defesa 
que julgarem conveniente, sob 
pena de confessos.

- mandar intimar o Ministério 
Público para que acompanhe 
a presente, ate o final do 
julgamento.

- ao final, julgar a ação 
procedente, condenar os co-
réus, solidariamente, para 
ressarcirem  ao erário das perdas 
e danos apuradas em execução.
A ação foi ingressada na 4a 

Vara de Campinas, onde o juiz 
alegou conflito de competência, 
indicando a uma das Vara cíveis 
do Distrito Federal. No dia 21 
de outubro de 2014 o Juiz de 
Brasília devolveu a ação para 
Campinas considerando a 4ª 
Vara Federal de nossa cidade  
competente para julgar o caso. 

Os autores da Ação Popular 
esperam uma liminar para o 
caso.

Mais Justiça para as regiões do 
Campo Grande, Ouro Verde e 
Viracopos 

Antes mesmo da criação ou 
não dos novos Distritos do 
Ouro Verde e Campo Grande 
aprovados pela população, 

na última eleição, o vereador 
Marcos Bernardelli juntamente 
com mais dois vereadores do 
PSDB e dois ex-presidentes da 
OAB Campinas solicitaram  ao 
Tribunal de Justiça de São Paulo 
e ao TRT 15ª Região, a criação 
de um novo braço do Poder 
Judiciário que atendam todos 
os bairros da região do Campo 
Grande, da região do Ouro 
Verde e da região de Viracopos.

Para o bom atendimento 
foram solicitados: um Fórum 
Regional da Justiça Estadual 
Comum; Fórum Regional da 
Justiça do Trabalho; um Núcleo 
de Conciliação e um Cartório 
de Registro Civil de Pessoas 
Naturais.
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Título de Cidadão Campineiro 
ao Monsenhor João Luiz Fávero

Título de Cidadão Campineiro 
ao advogado Marcos da Costa

Diploma de Mérito Herbert 
de Souza (Betinho) ao senhor 
Ademir Aparecido Mascarenhas

Diploma de Mérito Herbert de 
Souza (Betinho) ao Motoclube 
Bodes do Asfalto - Facção 
Campinas

Diploma de Mérito Herbert de 
Souza (Betinho) à Associação das 

Lojas Maçônicas de Campinas e 
Região

Diploma de Mérito Jurídico a 
Dagoberto Silvério da Silva

Diploma de Mérito Jurídico a 
Dijalma Lacerda

Diploma de Mérito Jurídico a 
Rodrigo Colucci Ferrão

Diploma de Mérito Jurídico a 
Rodrigo de Abreu Gonzales

Diploma de Mérito Cultural ao 
senhor Floberto Borges da Silva

Diploma de Mérito Esportivo 
“Sérgio José Salvucci”ao senhor 
Lucas Jorge

Diploma de Mérito Literário 
“José Paranhos de Siqueira” à 
Academia Maçônica de Letras

Diploma de Mérito Zumbi dos 
Palmares a Luis Amâncio

Requerimento de Aplauso ao 
Clube de Bocha Santo Antonio, 
campeão do evento no 18º 
Jogos Regionais do Idoso/2014 
representando Campinas

Homenagens
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